
　
こ
ん
に
ち
は
！
市
長
の
前
田
晋
太
郎
で
す
。

　

先
日
、
29
年
ぶ
り
に「
Ｓ
Ｇ
ボ
ー
ト
レ
ー
ス

メ
モ
リ
ア
ル
」と
い
う
国
内
屈
指
の
大
き
な

レ
ー
ス
を
ボ
ー
ト
レ
ー
ス
下
関
に
て
無
事
開
催

す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　
８
月
末
に
６
日
間
行
わ
れ
た
こ
の
レ
ー
ス
は
、

売
り
上
げ
目
標
150
億
円
に
対
し
、
179
億
円
と
い

う
大
き
な
実
績
を
残
す
結
果
と
な
り
ま
し
た
。

　
最
近
の
ボ
ー
ト
レ
ー
ス
場
は
、
昔
の
暗
い
イ

メ
ー
ジ
で
は
な
く
、
全
国
的
に
明
る
く
親
し
み

や
す
い
施
設
へ
と
生
ま
れ
変
わ
っ
て
い
ま
す
。

　
本
市
で
も
、
昨
年
4
月
に
ボ
ー
ト
レ
ー
ス
下

関
がBO

A
TRA

C
E

振
興
会
お
よ
び
ボ
ー
ネ
ル

ン
ド
社
と
協
働
で
、
屋
外
の
遊
び
場「
ボ
ー
ト

キ
ッ
ズ
パ
ー
ク
モ
ー
ヴ
ィ
下
関
」を
設
置
し
ま

し
た
。
さ
ら
に
本
年
秋
に
は
屋
内
エ
リ
ア
を
増

設
す
る
計
画
で
、
多
く
の
子
育
て
世
代
に
楽
し

ん
で
い
た
だ
け
る
よ
う
準
備
を
進
め
て
い
ま
す
。

　
そ
し
て
何
と
い
っ
て
も
ボ
ー
ト
レ
ー
ス
は
市

の
財
政
に
大
き
く
寄
与
し
て
い
ま
す
。

　
昨
年
、
市
内
小
・
中
学
校
の
す
べ
て
の
教
室

に
エ
ア
コ
ン
を
完
備
し
ま
し
た

が
、
収
益
の
一
部
を
そ
の
財
源

に
充
て
る
な
ど
、
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
対
策
も
含
め
、
ボ
ー

ト
レ
ー
ス
の
収
益
は
さ
ま
ざ
ま

な
形
で
市
民
生
活
に
役
立
て
ら

れ
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
も
、
下
関
市
が
希

望
の
街
に
な
る
よ
う
に
、
ボ
ー

ト
レ
ー
ス
の
力
を
借
り
な
が
ら
、

子
育
て
、
医
療
、
福
祉
な
ど
に

一
層
力
を
入
れ
て
い
き
ま
す
。

ボートレース下関
市民生活への
貢献

市長コラム

市長の部屋

HERO
Next Generation's Hero

ヒ
ー
ロ
ー次次世代

豊 浦高校でレスリングをするた
め、周南市から新幹線通学を
している1年生の掛川さん。

高校に入学して初めての大会である、
やまぐち高校生2020メモリアルカッ
プレスリング競技大会の個人80㌔㌘
級で優勝しました。
　「個人より団体での優勝がうれしか
ったです」と笑顔で話す掛川さん。豊
浦高校レスリング部の18年ぶりの団
体優勝にも貢献しました。

　昨年は、中学生の全国大会で日本一
になり、U15アジア選手権では2位。
進学先には、文武両道で知られる豊浦
高校を選びました。週6回、1日2時間
の質の高い練習には、国体チャンピオ
ンが参加することもあり、さらなるレ
ベルアップを図っています。
　「目標は、U17世界大会の優勝。夢は、
豊浦高校OBで、東京オリンピック金
メダリストの花原勉さんのようにオリ
ンピックで優勝することです」

掛
か け

川
が わ

零
れ

恩
お ん

  さん

やまぐち高校生2020メモリ
アルカップレスリング競技
大会 個人80㌔㌘級優勝

指導者である父のもと、生後数カ
月後から、レスリングの練習場に
行き、3歳から本格的に始める。
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